

TOP 6

Gremium	Termin	Status
Hauptausschuss	26.04.2021	öffentlich

Antrag FWG-Stadtratsfraktion

**Antrag FWG-Stadtratsfraktion - Neuinfektionszahlen nach Stadtteilen
veröffentlichen**

Vorlage Nr.: 20213302

FWG Stadtratsfraktion Ludwigshafen



FWG · FREIE WÄHLERGRUPPE Schuckertstraße 8 · 67063 Ludwigshafen

**An Frau
Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck**

DR. RAINER METZ
Fraktionsvorsitzender
☎ 0621 694653
☎ 0621 691746
✉ info@fwg-fraktion-lu.de
🌐 www.fwg-fraktion-lu.de
Ludwigshafen, 17.04.2021

**FWG: Neuinfektionszahlen nach Stadtteilen veröffentlichen
Antrag zum Hauptausschusssitzung am 26.04.2020**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck,

Zur Sitzung des Hauptausschusses am 26.04.2021 stellen wir den folgenden Antrag:

Die Stadtverwaltung möge eine Übersichtliche Homepage unter der Subdomain corona.ludwigshafen.de aufbauen, welche schnell und übersichtlich alle Fakten zur aktuellen Lage aufzeigt. Auch eine detaillierte Übersicht der Infektionslage der einzelnen Stadtteile soll ähnlich den Landkreisen in Rheinland-Pfalz in Tabellenform aufgenommen und veröffentlicht werden.

Begründung:

Die Bürger sind nach über einem Jahr Pandemie mental müde. Viele Menschen gehen zwischenzeitlich auf dem Zahnfleisch. Es gibt Verordnungen, Allgemeinverfügungen im gefühlten sieben-Tage-Rhythmus. Die Menschen der Stadt haben Probleme allen Regeln zu folgen und offensichtlich erreichen wir die Bürger nicht mehr wie noch vor einem Jahr.

Die Neuinfektionen in unserer Stadt sind seit mehr als einer Woche über einer Sieben-Tage-Inzidenz von größer 200. Zwischenzeitlich liegen wir leider näher an der Zahl 250, als unter 200. Der Trend sieht nach einer weiteren Steigerung dieser Zahl in den nächsten Tagen aus. Um einen transparenten Einblick über die gefährliche Lage in unserem Stadtgebiet den Bürgern zu geben beantragt die FWG Stadtratsfraktion eine Aufschlüsselung der Infektionszahlen nach Stadtteilen. Städte wie Lübeck, Düsseldorf und Bochum haben diese ausführliche Info bereits aufgenommen.

<https://www.duisburg.de/microsites/coronavirus/aktuelles/grafik-inzidenz-bezirke.php>

Noch ist die Übersicht der Datenlage auf der Homepage der Stadt in Ludwigshafen sehr unübersichtlich: Viel Text, wenig klare Fakten. Auch die einfach und zwischenzeitlich von vielen Städten und Bundesländern eingeführte Subdomain „corona“ gibt es noch nicht.

„corona.ludwigshafen.de“

Die Freien Wähler aus Ludwigshafen wünschen sich einen Überblick wie beispielsweise in der Stadt Düsseldorf, die mit guten Beispielen ihre Bürger informiert.

<https://corona.duesseldorf.de/zielgruppen/alle-dusseldorfer-innen/zahlen-fakten>

[Die weitere Begründung erfolgt mündlich.](#)

Mit freundlichen Grüßen,

Dr. Rainer Metz
Fraktionsvorsitzender
FWG-Stadtratsfraktion